

**LA GAUCHE
DIVISÉE**

**DÉÇUS ET EN
COLÈRE ?**

**NOUS
AUSSI !**

**Le 9 juin, votons (malgré tout !)
pour les listes de la gauche et de l'écologie**

Rejoignez

GÉNÉRATION·S

generation-s.fr



S'UNIK

Dans un contexte national de restrictions des libertés publiques, d'inaction gouvernementale face à la crise climatique, de casse sociale généralisée et de fuite en avant des discours de haine, la gauche et l'écologie se présentent divisées devant les électeurs.

Pourtant, unies au sein d'une liste de rassemblement, les formations politiques de la NUPES seraient arrivées en tête des élections européennes, devant la liste d'extrême-droite de Jordan Bardella.

Militant·es du mouvement Génération·s, nous ne nous résignons pas face aux logiques mortifères de concurrence entre partis, qui conduisent à la dispersion des voix de la gauche et de l'écologie.

Devant ce constat, notre mouvement a fait le choix de la responsabilité : ne pas ajouter de la division à la division, en refusant de présenter une énième liste à cette élection, et ne privilégier aucun parti au détriment des autres, afin de ne pas alimenter les divisions et les tensions entre partenaires de la NUPES.

Notre mouvement, ses militants consacreront leur énergie au service de deux objectifs :

- mobiliser les électrices et les électeurs afin que le bloc de la gauche et de l'écologie soit la première force politique du pays au soir des élections européennes, en les encourageant à voter pour les listes de la NUPES le 9 juin prochain

- rassembler toutes celles et ceux qui souhaitent militer pour l'unité de la NUPES et préparer les prochaines échéances cruciales pour le pays.

La gauche et l'écologie ne sont pas condamnées à rester divisées et donc impuissantes face à l'extrême-droite et à la droite macroniste !

Si vous partagez cette conviction, rejoignez-nous et faisons du mouvement Génération·s le carrefour de la gauche et de l'écologie !

**Ali RABEH et
Hella KRIBI-ROMDHANE**
Coordinateur et Coordinatrice
de Génération·s



“Ce qui nous rassemble est bien plus fort que ce qui nous divise”

En juin 2022, la NUPES a permis à la gauche d'arriver en tête des élections législatives et de faire élire 150 député.es qui mènent des combats communs à l'Assemblée nationale.

EN EUROPE AUSSI, S'UNIR POUR LE MEILLEUR...

Les parlementaires européens français de la gauche et de l'écologie ont voté ensemble plus de 80% des textes qui leur ont été soumis !

Les programmes des listes de la NUPES s'accordent sur nos objectifs communs :

UNE EUROPE SOLIDAIRE

- **Taxer les superprofits**, les super-riches et les transactions financières pour financer la solidarité européenne
- **Instaurer un salaire minimum européen** convergeant vers les meilleurs standards en Europe
- **Garantir l'égalité salariale** entre les femmes et les hommes

UNE EUROPE ECOLOGIQUE

- Dédier au moins **50% du budget européen au climat**, à la biodiversité et au développement des énergies renouvelables
- **Investir massivement dans le ferroviaire** pour décarboner le fret et nos déplacements
- Inventer **une nouvelle politique agricole**, qui protège nos paysans et assure une alimentation saine préservant la santé des populations et la planète

UNE EUROPE HUMANISTE

- Créer **un corps de sauveteurs en mer** pour que la Méditerranée cesse d'être un cimetière, et ouvrir des voies légales et sûres de migration vers l'Europe
- **Harmoniser par le haut les droits des femmes** en Europe, garantir à toutes l'accès à l'IVG
- Renforcer le **combat contre toutes les discriminations**, qu'elles soient liées aux origines, au sexe, au handicap, à l'orientation sexuelle ou à l'identité de genre

... ET POUR EVITER LE PIRE

L'extrême-droite progresse partout en Europe.

Dans les pays où elle gouverne (Hongrie, Pologne, Italie...), les libertés publiques sont systématiquement attaquées, les droits des femmes menacés, les minorités harcelées, les droits sociaux remis en cause, l'écologie sacrifiée.

Le projet de l'extrême droite est l'inverse de notre projet d'Europe émancipatrice et fraternelle.

Toutes et tous mobilisé.es le 9 juin, pour que le bloc de la gauche et de l'écologie domine face à la droite macroniste et à l'extrême-droite !

S'UNIR POUR LE MEILLEUR ET POUR EVITER LE PIRE

La responsabilité historique des forces de la gauche et de l'écologie est de construire une dynamique de rassemblement, pour défaire l'extrême-droite, prendre le pouvoir pour changer la vie.

Pour participer à ce combat, rejoignez-nous !

GÉNÉRATION·S



LE MOUVEMENT POUR L'UNION DE LA GAUCHE ET DE L'ÉCOLOGIE

generation-s.fr